
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erklärt Beigeordneter Flöck, dass die Aufnahme 

der außerplanmäßigen Verpflichtungsermächtigung keine unmittelbaren Auswirkungen auf die 

Maßnahme der Radwege habe. Aufgrund der noch nicht freigegeben Mittel durch die Eisenbahn, 

werden die geplanten Mittel dieses Jahr insgesamt nicht benötigt und könnten für den 

Hochwasserschutz verwendet werden. An der Maßnahme der Radwege werde dennoch 

weitergearbeitet und ausreichend Haushaltsmittel stünden weiterhin zur Verfügung. 

 


